

# とれいん とれいん

2007. 12. 17  
東海労神領分会：堀部肇

## 渡辺〇〇って誰？

最近、神領運輸区の乗務員休憩室の片隅に、こっそりおかしな掲示が貼ってあるのに気づきましたか？

内容は個人の考えを羅列しているようですが、何が言いたいのかよくわかりません。ところで、掲示署名は個人名です。会社施設内でも普段は掲示などを貼らない場所に掲示してあります。会社関係の人とは思いますが、なぜ役職を書かないのでしょうか。現場を代表される方かな？少し横暴すぎる気がします。

勝手に個人の意見が掲示できるのなら、私たちもこれから個人名で掲示を貼らせてもらいます。

## あまりにも就業規則を無視した内容

内容は「スーツ通勤はこんなにも有意義だ」という内容だと思います。そういえばどこかの現場長がよく言っていました。個人の意見なのでとやかく言う必要はありませんが。あまりにも就業規則を知らないようなので、お教えします。

いったい通勤時間は勤務時間なのでしょうか？通勤までなぜ拘束できるのでしょうか。一人の成人した人間にそこまで強制できるのでしょうか。疑問は次々と出てきます。

そもそも、私たちは出勤から終了まで会社の管理に置かれ自由に振舞うことは規制されています。いくら乗務列車の間合い時間だからといって、個人の自由にはなりません。だから、以前は労働外時間といってもいくらかの対価を会社は支払っていました。しかし、乗務員勤務を改悪して労働外時間は仕事をしていないといっただけでその対価も無くしてしまいました。今になって会社のため云々といっただけで勤務時間以外も拘束しようとしています。

私たちは、会社に労働力と言う商品売って賃金を得ています。私たちは会社が賃金を与えてくれているだけでなく、私たちの働くことによって利益をあげています。つまり働くことで会社とは対等なわけです。

ともかく私たちは、一個人の考えを会社の命令のように主張するのは良くないことだと思います。奢る事なかれ！